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〈第３６回定期大会報告〉 

新型コロナウイルスの感染拡大防止及び、出席者の皆様の安全確保の為、第36回定期大会は昨年に続き書面開催と

致しました。今大会での代議員の人数は、加入組合毎の規程人数と地方協議会議長の4名を合計した総数33名であ

り、本大会代議員33名に第36回定期大会議案書および投票用紙を郵送し、書面にて議案の諾否、新役員の信任につ

いて投票を行って頂きました。投票の結果、2020年度経過報告・2021年度運動方針（案）・2021年度予算（案）の議

事が原案どおり承認されました。 

役員選挙では、副議長の小林和彦氏（前田道路労働組合）、山尾浩仁郎氏（大成ロテック社員組合）、中央執行委

員の山本英人氏(NIPPO労働組合)、増本正博氏（フジタ道路職員組合）の4名が退任し、副議長に松下聡氏（前田道路

労働組合）、山田貴庸氏（大成ロテック社員組合）、中央執行委員に米盛健二氏（NIPPO労働組合）、黛雅弘氏（フジ

タ道路職員組合）が新たに就任しました。退任された小林副議長はじめ4名の役員におかれましては、長年の道建労

協での活動、大変お疲れ様でした。 

 

〈２０２１年度の取り組み〉 

2021年7月16日に開催されました第36回定期大会に於いて議長の職を拝命しました山田憲吾と申します。まこと

に身に余る光栄であり、心より感謝いたしますとともに、その責務の重大さを痛感し、身の引き締まる思いでござい

ます。もとより微力ではありますが、道建労協加盟の各単組の皆様の豊かな生活の実現に向けて、誠心誠意努めてま

いります。どうぞよろしくお願いいたします。 

さて、2021年度の始まりに当たり一言ご挨拶申し上げます。 

今なお世界中で人々の暮らしに影響を与えている新型コロナウイルス感染の拡大は収まることなく、依然として広

がり続けています。イベントの自粛や経済活動の縮小などの措置が実施され、緊急事態宣言や、まん延防止措置の断

続的な発動により、我々の日常生活や仕事など様々な場面で影響を受け、私たちの生活様式も大きく変わりました。

日本においても、感染予防の効果が期待されているワクチン接種が進んでおり、一日も早く感染が収束されることを願うばかりです。 

このような状況を踏まえ、組合員皆様の健康を第一と考え、顔と顔を合わせた活動は残念ながら自粛の判断をせざるを得ない状態が昨年度より続いています

が、道建労協の活動はしっかりと継続してまいります。ホームページでの情報発信や WEB を活用した運営活動など、これからの組合活動の新しいスタイルを定

着させながら、柔軟でタイムリーな活動形態とすることで、組合員皆様との距離感が離れることなく、活動の見える化を意識した活動に努めてまいります。 

また、皆さんご存知のとおり、私達は11月と6月に土曜閉所推進運動を行っています。6月に実施したアンケート結果によると、土曜閉所率は平均で50％を

超えました。閉所率については、下降することなく年々上昇を続けており、最前線で働く皆様方が休日取得のために、一つ一つの業務に対して高い改善意識をも

って、日々実績を積み重ねた結果と考えています。しかしながら、「働き方改革」の実現に向けては、更なる時間外労働の削減と休日の確保を現実のものとする

ため、もう一つ大きな山を働く者全員で越えていかなくてはなりません。全員で一歩ずつ前進を続けてまいりましょう。 

今年度も引き続き『働きがいのある職場の環境づくりと豊かな生活の実現』というビジョンを持ち続け、魅力ある道路建設産業を目指して役員一丸となって

活動していく所存ですので、今後とも道建労協に対しまして、さらなるご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。 

                                    （ 議長 山田 憲吾 ） 
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毎年、１月に開催しております労使セミナーですが、2021年は新型コロナウイルス感

染症の影響により、中止とさせていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

写真：昨年開催「言葉が届く伝え方」 

 

毎年、定期大会終了後に恒例となっている「単組支援セミナー」は、第36回定期大会が書面開催

となったことにより、昨年に続き中止とさせて頂きました。来年、皆様がご参加いただけることを

心よりお待ち申し上げます。 

                              

      

 

 
 

                               

 

 

 毎年、5月に行っておりました北陸地区・東北地区の各地区関係団体・加盟単組企業への訪問は、 

新型コロナウイルス感染症の影響により、中止とさせていただきました。 

                               

 

 

 

 

 

 

 

 
 

  

 

 

 

 

 

 

 

『第 35回労使セミナー』 

 



3 
 

 

 第 3６回定期大会にて承認されました年間スケジュールを紹介いたします。コロナウイルスの今後の状況次第で変更となる可能性がござ

いますが、活動の経緯、報告については随時ホームページや機関紙などで紹介いたします。 

 

 

 

東北・北陸地協 
 

毎年、5月に行っておりました東北・北陸地区の地協のない地域の交流会につきましては、新型コロナウイルス感染症の影響により、関係

団体及び加盟単組企業訪問と併せて中止とさせて頂きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

写真；一昨年開催 東北地区交流会                         写真：一昨年開催 北陸地区交流会 

道建労協では、加盟単組組合員への更なる情報発信ツールとして、ホームページを開設しております。 

 本部や地協の活動状況の報告に加えて、旬な話題・

旬な情報を随時発信しています！ 

 皆さん、奮ってアクセスして下さい！  
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※2021年6月の土曜閉所推進運動アンケート集計結果につきましては、別途発行の｢PAVE番外編｣に掲載いたします。 
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山田 憲吾              松下 聡                中島 雅浩            山田 貴庸 

議長                 副議長                副議長              副議長 

（NIPPO労働組合）          （前田道路労働組合）           （大林道路職員組合）       （大成ロテック社員組合） 

 

 

               

      尾﨑 浩司           米盛 健二                石塚 克久              黛 雅弘 

      事務局長            中央執行委員               中央執行委員             中央執行委員 

    （前田道路労働組合）      （NIPPO労働組合）           （三井住建道路労働組合）     （フジタ道路職員組合）  

 

 

                
      豊田 将司             涌井 恒明           村田 憲洋 

      中央執行委員           会計監事            会計監事 

     （東京鋪装工業社員労働組合）    (大林道路職員組合）      （大成ロテック社員組合） 

 

 

 

 

 

 

 

新年度 

役員紹介 

２０２１年７月開催の  

第３６回定期大会で  

以下の方々が新役員となりました。  
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小林 和彦                      山尾 浩仁郎                             

副議長                        副議長                                   

                 任期：2019年度～                  任期：2019年度～                 

                    2020年度                      2020年度                  

（前田道路労働組合）                 （大成ロテック社員組合）                 

 

 

 

 

 

                                

                 山本 英人                                        増本 正博                  

                 中央執行委員                     中央執行委員 

                     任期：2020年度～                                任期：2017年度～  

                    2020年度                                        2020年度                 

               （NIPPO労働組合）                                   （フジタ道路職員組合）              

             

 

 

 

 

 

 

 

 

退任 

役員紹介 

第 ３ ６ 回定 期 大会 を もち ま し て、 以 下の 方 々が 退

任されます。今後の各氏のご活躍を祈念するとともに、当協議

会における重責を全うされたことに感謝の意を申し上げます。 
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物 知 り  ク イ ズ 
 

8 月の猛暑から一転、すっかり穏やかな気候となりましたが皆様いかがお過ごしでしょうか。新型コロナウイルスにより様々な行動制限

を強いられ、まだまだ我慢が続く状況ではありますが、引き続き感染防止に留意頂き、お身体をご自愛ねがいます。 

さて、今年は日本でオリンピックが開催され様々な名シーンが誕生しました。胸を熱くされた方も多いのではないでしょうか。今回の「物

知りクイズ」は、「オリンピック」にまつわるクイズを出題します。 

 
Q１. 前回の東京オリンピックは何年に開催された？  

①1956年 ②1960年 ③1964年 ④1968年 

 

Q２. 東京2020オリンピック（以下、今大会）の３大会前は何処で開催された？ 

     ①リオデジャネイロ ②ロンドン ③北京 ④アテネ 

 

Q３. 今大会の開会式で国歌斉唱したのは誰？ 

     ①広瀬 香美 ②吉田 美和 ③ＭＩＳＩＡ ④阿佐ヶ谷姉妹（姉） 

 

Q４. 今大会で日本競泳女子初の2冠を達成した大橋 悠依選手ですが、出身地は？ 

     ①三重県 ②京都府 ③滋賀県 ④岐阜県 

 
 〈応募方法〉下記を明記してお送りください。正解者の中から抽選で粗品をお送りします。     

           たくさんのご応募をお待ちしております。 

  ●解答 ●住所（会社宛の場合は会社名もご記入ください） 

  ●氏名 ●所属単組名 

  ●今回の紙面でよかった点、気づいた点がありましたらご意見も是非お寄せください。 

  ●締め切り ２０２１年１２月２８日（火） 

  ●宛先 〒135-0051 東京都江東区枝川2-13-1 前田道路労働組合内 

                道路建設産業労働組合協議会「PAVE」宛 

                FAX 03-6458-4085  E－mail : kumiai@maedaroad.co.jp 

 

 

 ■ＰＡＶＥ１０１号物知りクイズ当選者 

 大林道路株式会社 中国支店 山口営業所 白石 愛莉 様  

 

  今後も多数のご応募をお持ちしております！！ 

今月、1年延期で開催された東京五輪・パラリンピックが閉幕しました。 

開催前には様々な賛否が渦巻いた東京大会ではありましたが、史上最多２７個の金メダル獲得となり、特に「女性や若い世代」の 

活躍が印象的でした。東京大会のテーマは「多様性と調和」。日々仕事をするうえでも、互いを尊重し、個性を認め、各々が持つ最大

限の力を発揮できる職場づくりを目指していきたいものです。 

 猶予されている時間外上限規制まで刻々と近づいています。この問題を解決する「魔法」はなく、きっと息詰まりがあると思います

が、しっかりとコミュニケーションをとりながら、着実に進めていきたいと考えております。 

 

NIPPO労働組合 米盛 健二


